9月29日は分析テストです!

9月29日は分析テストです。5月から始めたシュートクの自学ノートの取り組みは、まさにこのテストを受けるためのものです。

9月と10月の分析テストは、進路決定に直接かかわる大切なテストです。 範囲はすでに配付しています。範囲は中学校でこれまで学習したこと全部となります。『今から全部やるのは間に合いません!』等と弱音を吐いたり、諦めたりする前にやることがあるはずです!間に合わないと思う人は今まで行わ

れた分析テストの各教科の分析表を見て、取れていない分野を集中してやりなさい! せめてそれだけでもやるべきです。自分の将来を怠け心でつまらないものにするわけにはいかないでしょう!

最後まで、苦しんで、もがいてください。



生活面について考えてもらいたいこと

学校の規則について君たちはどのように考えていますか?昨年から頭髪に関する規則が少し変わったことに気づいている人もいるのではないでしょうか? 以前はツーブロックはダメと校則で決まっていましたが、今年はどうでしょうか?極端な場合を除いては(モヒカンやソフトモヒカンも言ってみれば極端なツーブロックとも言えるでしょう)、何も言われなくなっていると思います。多様性を認める時代ということで、学校の規則も以前よりも自由を認めていく傾向になっています。要するに、いろんなことを君たちの判断にゆだねていくことになってきました。では、中学生の君たちはどのように判断すればいいのでしょうか?中学生であろうと大人である先生たちであろうと私たち

は日本という社会の中で生活しています。生活の場面の中にはいろんな状況があります。例えば、レストランなどではドレスコード(服装の規定)があるところがあります。マナーという縛りもありますよね。TPO(Time 時, place場所, occasion場合)という言葉があります。時や場所、場面をわきまえてふるまいなさいということです。(服装・髪型・言葉遣い・行動・声の大きさなど、たくさんあります。)中学校は将来立派な社会人になるために勉強したり生活を行う場です。現在中学校には毎日高校の先生が来校され、受験に臨む君たちの姿を見て帰られます。また11月頃から面接練習なども始まりますが、これも受験におけるTPOの練習になっています。入試に向かう君たち3年生は当然日ごろから態度や言葉遣い、身だしなみを意識して過ごしていくべきだと思います。今後、君たちに判断をゆだねるわけですから、君たちは中学校に

おけるTPOを考えながら、どうすればよいのか正しく判断をしてほしいものです。

TP0を考えよう!







月	火	水	木	金
11	12	13	14	15
	がん教育講演会	課題テスト結果を受けての二者面談		中体連専門部会
18	19	20	21	22
	課題テスト結果を受けての二者面談			
25	26	27	28	29
				9月分析テスト
			I	1

健康に留意しよう!

最近、インフルエンザ・コロナがはやりつつあり

ます。マスク・手洗い・うがいで、十分健康には気を付けてください!

